



## Rozones

### Terror en Caborca

Momentos de verdadero terror pasaron ayer asistentes a una misa de graduación en Caborca, Sonora, luego de que en el exterior de la iglesia en la que estaban reunidos era asesinado un empresario restaurantero, según lo confirmó la cámara de ese sector empresarial. Los videos de los hechos dan cuenta de cómo los feligreses se resguardan de la agresión entre las bancas y tumbados en el piso. Ayer mismo, en ese municipio, colectivos reportaron el hallazgo de nueve cadáveres en una zona en la que tiene lugar una disputa entre organizaciones del crimen organizado. Resulta delicado que cada vez se sumen más entidades, en este caso la gobernada por **Alfonso Durazo**—quien ayer se encontraba en Washington—, en las que ocurren sucesos como los descritos aquí.

### ¿Quién ayuda a quién?

Hablando de las indagatorias abiertas contra el expresidente **Enrique Peña**, el que corrió de inmediato a expresarle su respaldo y apoyo fue nada menos y nada más que el dirigente nacional del PRI, **Alejandro Moreno**. "Todo mi respaldo y solidaridad al expresidente. Su trabajo por nuestro país fue muestra de progreso y desarrollo, algo que ya extrañamos en México. Ya basta de los distractores del gobierno, sólo para hablar de todo menos de su incapacidad e ineficiencia". Por cierto, que el intento de arropo entre los propios cuadros priistas fue visto como aquello de "no me ayudes, compadre", y es que para muchos el que actualmente se encuentra en una situación verdaderamente comprometida, pues en su caso ya hay hasta investigación de la FGR y un bombardeo sistemático que está causando serios daños de credibilidad, es precisamente *Alito*. Uf.

### Nuevo puente y solución

Buena noticia, nos comentan, para quienes viajan de la Ciudad de México hacia Toluca y se incorporan hacia la vialidad conocida como Las Torres. Y es que ayer se inauguró la Vía Rápida Lerma-Las Torres, la cual tiene conexión con la autopista México-Toluca. Fue el gobernador del Estado de México, **Alfredo Del Mazo**, quien destacó las características y beneficios de la obra inaugurada, que fundamentalmente son mejoras en tiempos de traslados de quienes se mueven de o hacia la Ciudad de México, Lerma, Toluca y San Mateo Atenco. La puesta en marcha de esa vía, se informó, es sólo la primera etapa de un proyecto carretero enfocado en disminuir los tiempos de los trayectos entre Toluca y la Ciudad de México, y fortalecer la ruta comercial más importante entre el Valle de Toluca y la capital del país, ya que al agilizar el tránsito también aumenta la productividad, se optimiza la entrega de servicios y se acercan las comunidades. Ahí el dato.



## Decisión e inquietud

Y fue el propio Presidente quien explicó que la decisión de sacar de la dirección del Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México a **Carlos Morán**, y la llegada del vicealmirante **Carlos Velázquez** fue para dar una "sacudida": "Se consideró necesario el cambio para resolver algunas discrepancias, molestias que había de pasajeros, mejorar el servicio y también dar una sacudida, porque ya llevaba mucho tiempo ahí un sistema de administración, entonces hay que cambiar, hay que renovar. Y nos importa mucho la seguridad, el que no haya contrabando, el que no haya robos", señaló el mandatario. Lo único que inquietó un poco, nos comentan, es que dijera que Morán –quien ha sido fuertemente criticado últimamente, precisamente por temas del AICM–, "nos va a ayudar en otras funciones". Uf.

## Silencio por jesuitas asesinados

Una respuesta desde la Iglesia católica y en particular desde la Compañía de Jesús, a la que pertenecían los sacerdotes **Javier Campos** y **Joaquín Mora**, quienes fueron asesinados en la Tarahumara, tendrá lugar mañana en la Ciudad de México. Y es que ayer, nos comentan, los jesuitas lanzaron una convocatoria a una Jornada por la Paz, misma que tendrá lugar el domingo próximo en la Estela de Luz a las 11:00 de la mañana. "Con la esperanza de que lo ocurrido en Cercoahui sea fermento de paz, invitamos a un espacio plural de encuentro y silencio para que, desde el diálogo ecuménico, podamos participar en la jornada a la que se ha convocado este domingo. Estaremos recibiendo mensajes para las comunidades de la Sierra Tarahumara". En el acto se está llamando a la gente que quiera participar a llevar velas para colocarlas en las placas de las víctimas de la violencia. Será, nos anticipan, un acto que enviará un fuerte mensaje.

## Indagatorias y ruidos morenistas

Interesante, nos comentan, la forma en que políticos que se encuentran muy próximos al proceso político en el Estado de México están apreciando lo que ocurre en Morena, que recién anunció su convocatoria para la designación de candidato ante la falta de un consenso interno entre sus aspirantes. Ayer fue el senador emecista **Juan Zepeda**, quien antes ya contendió por la gubernatura de la entidad, el que señaló que "para nadie es un secreto que las cosas para Morena no están siendo las más óptimas; estamos viendo que hay deslealtad e ingratitud para el senador **Higinio Martínez** de sus pupilos, la maestra **Delfina Gómez** y de **Horacio Duarte**". Esto, tras considerar que el asunto contra la investigación del expresidente Peña Nieto, tiene vinculación con el tema mexiquense y una eventual complicación o incluso descomposición dentro de Morena. Ahí su apreciación.